



Petition 36008

Strafprozessordnung - Datenschutz im Mobilfunkbereich (Standortdaten)

Text der Petition

Es soll Mobilfunkanbietern verboten werden, Standortdaten ihrer Kunden zu speichern (außer den jeweils aktuellen Ort, der ja aus technischen Gründen gebraucht wird), oder an andere Stellen zu übermitteln, wo sie gespeichert werden könnten.

Begründung

Die Verbreitung von Handys macht heute eine Überwachung möglich, die noch vor wenigen Jahren als dystopisch galt. Es können Bewegungsprofile erstellt werden, durch die sich der Tagesablauf eines Menschen genau rekonstruieren lässt. Viele Menschen müssen aus beruflichen oder privaten Gründen ihr Handy ständig mit sich führen und können sich dieser Total-Überwachung deswegen kaum entziehen. Dass diese Daten tatsächlich gespeichert und missbraucht werden, zeigt sich an den diversen Fällen massenhafter Funkzellenabfragen durch die Polizei, bei denen die Daten von Hunderttausenden unschuldiger Menschen abgefragt und analysiert werden.